

# VEREINIGUNG ZÜRCHER FILM- UND VIDEOAMATEURE



Dezember 2011 - Zytig

Liebe VZFA Mitglieder

Letzte Clubzytig vom Jahr - schon wieder! Die Jury hat in der Zwischenzeit ihre Arbeit erledigt, hat getagt und die Medaillen und Preise festgelegt. Annelies und ich sind nun mit dem Vorbereiten unseres Jahresschlussabends beschäftigt. Schon viele haben sich für diesen Anlass angemeldet. Noch ist aber die Anmeldefrist nicht abgelaufen und ich nehme gerne noch weitere Anmeldungen entgegen.

Seit der letzten Zytig hat swiss.movie auf ihrer Webseite Berichte zum **Forum** vom 15. Oktober aufgeschaltet. Ich habe darüber kurz an unserem Clubabend vom 18. Oktober gesprochen. Wer nun noch weitere Informationen nachlesen will findet diese auf der Webseite von [www.swiss.movie.org](http://www.swiss.movie.org) unter dem Kapitel News.

Ebenfalls aufgeschaltet auf der Webseite von swiss.movie sind Einzelheiten zum Wettbewerb über die "**Zersiedelung**" der Schweiz. Diese sind unter dem folgenden Link abrufbar: [http://www.swissmovie.org/d\\_dokumente/d\\_info\\_pdf/Die%20Zersiedelung%20der%20Schweiz-DE.pdf](http://www.swissmovie.org/d_dokumente/d_info_pdf/Die%20Zersiedelung%20der%20Schweiz-DE.pdf)

Auf der Webseite von swiss.movie habe ich auch viele Informationen zur **UNICA 2012** in Bulgarien <http://www.unica2012.com/German/german-opening-page.html> und zum **Video Grand Prix Liechtenstein** [http://www.swissmovie.org/d\\_dokumente/d\\_info\\_pdf/Rangliste\\_Grandprix\\_Liechtenstein\\_2011.pdf](http://www.swissmovie.org/d_dokumente/d_info_pdf/Rangliste_Grandprix_Liechtenstein_2011.pdf) [http://www.swissmovie.org/d\\_dokumente/d\\_info\\_pdf/Bericht\\_Grandprix\\_Liechtenstein%20.pdf](http://www.swissmovie.org/d_dokumente/d_info_pdf/Bericht_Grandprix_Liechtenstein%20.pdf) gefunden. Unter den unter verschiedenen Kategorien nominierten Videos waren Werke von der Familie Jancso (2x), von Annelies Gangl und von Max Hänsli vorhanden. Die Einzelheiten können unter den erwähnten Webseiten nachgelesen werden.

Swiss.movie sucht Mitglieder, welche bereit sind eine **Funktion zu übernehmen**. Die Clubpräsidenten wurden angefragt, in ihren Clubs diese Anfrage bekannt zu machen. Ich glaube, dass die Übernahme einer Aufgabe nicht nur Arbeit bedeutet. Sie kann auch sehr bereichernd und äusserst befriedigend sein. Schliesslich können wir uns mit Stolz für unser schönes und anspruchsvolles Hobby "Filmen" einsetzen.

Unser **medialer Workshop** vom 1. November war ein doppelter Erfolg. Einerseits haben wir 3 spannende Präsentationen bewundern dürfen und andererseits waren ungefähr 25 Besucher anwesend. Rund die Hälfte davon waren von umliegenden Clubs. Von Heidi Kurt vernahmen wir viel Neues über Petersburg und wir konnten auch wunderschöne Bilder von der Stadt selbst und den Gärten des Versailles des Nordens bewundern. Die Präsentation von Harry Greis betraf die Klosterkirche Einsiedeln mit dem Klosterleben. Sehr spannend war es zu hören, wie Harry die Nachvertonung gemacht hat. Er hat zum Beispiel mit nur fünf Sängern einen riesengrossen Chor

von 300 Stimmen kreiert. Albert Vismara zeigte eine Präsentation mit Bildern und Filmeinschüben über Zürich, von der Eisgröfni bis zum Bau des "Fleischkäses". Seine Kommentare waren zum Teil recht bissig aber fair. Albert hat unter anderem gezeigt, was für ein schönes Gebäude am Ort des heutigen Bernhard Theaters gestanden hat. In der Präsentation kam gut zum Ausdruck, wie entsetzlich es ist, dass dieses abgebrochen werden durfte. Die sehr interessante Show von Albert ist ein ungeheuer wichtiges Zeitdokument.

Ich glaube, dass multimediale Präsentationen für uns alle sehr interessant sein können. Für Geburtstagsfeiern etc. kann man in so einer Show alte Bilder von früher einschieben und vermischen mit Filmstreifen. Unsere Schneideprogramme erlauben es in der Regel, eine solche Präsentation zu kreieren. Eine sehr befriedigende Arbeit, welche in jedem Familienkreis sicherlich immer sehr geschätzt wird. Ich bin überzeugt, dass der Multimedia-Abend für alle Anwesenden eine grosse Bereicherung war.

Soeben erreicht mich von einem Teilnehmer an diesem Abend noch ein Mail mit der Information, dass Microsoft auf der Website [www.microsoft.com](http://www.microsoft.com) das Gratisprogramm "Microsoft Photo Story 3 für Windows **XP**" anbietet. Mit diesem soll offenbar auf einfache Weise ein Versuch für eine eigene multimediale Präsentation gestartet werden können. Wenn ich darüber etwas Neues höre, werde ich euch wieder informieren.

Kurt Danz von [swiss.movie](http://swiss.movie) hat informiert, dass der Anmeldeschluss für die Teilnahme am **Regionalen Film- und Video-Festival** am 20. Dezember abläuft. Die Werke sind an den Film-Manager Karl H. Bach, Dufourpark 2, Abtwil einzusenden. Welche Filme die Jury für den regionalen Wettbewerb ausgewählt hat, werden am Jahresschlussabend bekanntgegeben. Reserviert euch Zeit, damit allenfalls noch Verbesserungen angebracht werden können.

Bereits in der November-Zytig habe ich darauf hingewiesen, dass ausnahmsweise unser Januar-Clubabend am **31. Januar 2012** und nicht am 3. Dienstag des Monates stattfindet. Natürlich werdet ihr in der Januar-Zytig noch über das Programm informiert.

Ich freue mich, möglichst viele von euch an unserem Schlussabend treffen zu können. Allen, die ich in diesem Jahr nicht mehr sehe wünsche ich eine frohe Adventszeit und viele schöne Stunden, vor allem aber gute Gesundheit, im Neuen Jahr.

Euer Willi Grau

- **Nächste Termine:**
- Montag, 5. Dezember, Jahresschlussabend
- Dienstag, 31. Januar 2012, Clubabend
- Dienstag, 21. Februar 2012, Clubabend
- Dienstag, 20. März 2012, Clubabend/GV
- Samstag, 24. März 2012, Filmfestival Region 3
- Dienstag, 17. April 2012, Clubabend
- 27. April, 2012, SIFA-Festival 2012 in Thalwil in der Pfisterschüür
- Dienstag, 15. Mai 2012, Clubabend
- Dienstag, 19. Juni 2012, Clubabend
- 25. August bis 2. September 2012, UNICA Russe (Bulgarien)
- Dienstag, 18. September 2012, Clubabend
- 26. September 2012, EURO-Filmfestival in Rehen
- Dienstag, 16. Oktober 2012, Clubabend
- Dienstag, 20. November 2012, Clubabend
- Dienstag, 4. Dezember 2012, Jahresschlussabend

